## innovación

\$1.116.023 Tirada: \$18.442.944 Difusión: Vpe pág:

Vpe portada: \$18.442.944 Ocupación:

126.654 126.654

6,05%

320.543 Sección: Frecuencia: 0

ACTUALIDAD

Pág: 5

## Roberto Alvo, CEO de Latam: "El desafío más importante de la industria aérea es descarbonizar"



Roberto Alvo se apresta a cumplir cinco años como gerente general de Latam. Un período desafiante, primero por los efectos de la pandemia, y ahora por los retos que vive una aerolínea para que su operación avance a la sostenibilidad. Ese fue el foco de su conversación en el programa de esta semana.

"El desafío más importante de la industria aérea es descarbonizar y esta es probablemente la industria más difícil. Es un desafío gigantesco",

dice el ejecutivo, quien enfatiza que el reto es titánico si se considera que los viajes deben "seguir siendo baratos y accesibles. Hay muchas personas que en los últimos 25 años viajaron por primera vez, pero de todas formas en Chile el 80% de la población no ha viajado nunca".

En lo ambiental, añade: "Lo que no se mide no se gestiona. Las empresas tenemos que ser capaces de entender nuestra operación, medir nuestra huella ambiental, entender cuáles son los impactos, transparentarlos y trabajar sobre ellos. Si no tienes esa base nunca vas a poder saber si lo estás haciendo bien o no".